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先
日
、
元
京
都
市
会
議
員
の
若
宮
修
さ
ん
の

妻

・
喜
久
子
さ
ん
が
亡
く
な
ら
れ
ま
し
た
。
葬

儀
は
在
宅
で
の
看
取
り
の
介
護
を
さ
れ
ま
し

た
。
時
折
、
お
見
舞

い
に
伺

っ
て
い
ま
し
た

が
、
８
５
歳
の
若
宮
さ
ん
が
、
奥
様
の
介
護
を

さ
れ
る
姿
に
触
れ
、
久
々
に
在
宅
介
護
の
大
変

さ
を
目
の
当
た
り
に
し
ま
し
た
。
ほ
ん
と
に
よ

く
最
後
ま
で
看
取
ら
れ
ま
し
た
。 

 

そ
し
て
、
御
葬
儀
は
無
宗
教
で
執
り
行
わ
れ

ま
し
た
。
お
葬
式
は

『
お
別
れ
会
』
と
い
う
こ

と
で
、
喜
久
子
さ
ん
の
好
き
だ

っ
た

「千
の
風

に
な

っ
て
」
と
由
紀
さ
お
り
姉
妹
の
歌
の
曲
を

流
し
、
お
参
り
を
し
て
も
ら
い
ま
し
た
。
会
の

最
初
に
、
私
が
こ
の
間
の
お
二
人
の
様
子
を
紹

介
さ
せ
て
も
ら
い
ま
し
た
。 

 

お
二
人
が
大
切
に
育
て
て
お
ら
れ
た
愛
犬
メ

グ
ち
ゃ
ん
と
コ
コ
ち
ゃ
ん
の
写
真
を
若
宮
さ
ん

が
ア
ル
バ
ム
に
し
て
、
棺
に
入
れ
て
あ
げ
ら
れ

ま
し
た
。
夜
中
も

１
・
２
時
間
ご
と

に
起
き
て
の
介
護

等
、
深
い
愛
情
を

感
じ
ま
し
た
。 

 

大
好
き
な
お
花

も
い
っ
ぱ
い
に
し

て
見
送

っ
て
あ
げ

ら
れ
ま
し
た
。 

 

お
手
伝
い
さ
せ

て
も
ら

っ
て
、
人

の
人
生
や
温
か
さ

を
深
く
感
じ
、
学

ぶ
こ
と
が
で
き
ま

し
た
。
お
葬
式
の

在
り
方
も
、
考
え

る
機
会
に
な
り
ま

し
た
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 
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学校跡地視察  市民の大切な財産が民間の儲けに・・ 

京都市は統廃合後の学校の跡地を民間に貸し出しを進め

ています。元清水小学校、元白川小学校、元立誠小学校

の３校を京都市会議員団で視察に行きました。 

 清水小学校はホテルになります。番組小学校として、

地域の皆さんが大切にされてきた学校で、地域の拠点で

す。学校が統廃合されても、グランドでは運動会が開催

され、建物も地域の集まりに使われてきました。グラン

ドから五重塔が見え、ほんとに素敵な学校です。そのグ

ランドがもう使

え な く な り ま

す。門の近くに

は卒業生の記念

の思い出がたく

さんあります。

これは撤去して

し ま う こ と に

なっています。

希望者には渡す

と の こ と で す

が、学校にクラ

スみんなの顔が揃っての記念品です。ほんとに残念に思

います。            五重塔 

女性の集い   笑いと涙と感動 
 倉林明子参議院議員の党との出会い・議員へ・国会報告 

 北地区委員会女性後援会主催で、日本共産党を語る女性

の集いが開催されました。倉林明子参議院議員の党との出

会い、難関突破の京都府会補欠選挙、参議院議員４年間の

活動報告では、安倍首相のひどい政治がまるで手に取るよ

うに、倉林参議院議員の語りでわかりました。都議選挙の

自民党の大惨敗と共産党の躍進で新しい政治の流れが始

まっていることにもワクワクしました。 

 続いて、３人の女性から日本共産党員としての活動や生

き方が語られました。党員として生きることの素晴らしさ

を感じました。保育士さんの話には、感動して涙を浮かべ

聞き入りました。５歳の時に「自分の選んだ道をいいよ」

と言ってくれた保育士の言葉が支えになったという教え子

から、乳幼児期の保育の大切さを学んだことや障害のある

子どもさんを保育団として支えたことなどから、子ども達

の成長発達を保障

する社会にしなく

てはならないと。 

 明日からの元気

が沸き立つ集会と

なりました。女性

の皆さん、元気に

活動し輝こう！ 

つぶやき：感謝・・・。 

北地区委員会のトイレが美しくきれいになりま

した。建物自体が老朽化しています。トイレも

和式で、匂いもなかなか取れない状況でした。 

 この度、そんな状況から、トイレの改修をお

申し出いただいた方がおられ、快適なトイレに

なりました。北地区委員会で最も美しく、使用

するたびに感謝でいっぱいです。 

写
真
上

：
清
水
小
学
校
の
門
近
く
の
卒
業

生
の
記
念
品
。
写
真
下

：
清
水
小
学
校
の

グ
ラ
ン
ド
。
こ
こ
に
建
物
が
建
ち
ま
す
。 




